



QUESTIONS AND ANSWERS

Project Title:	Research Analysis, Research Services and Document Management Services
Request number:	RFSO 1000198610 and RFSO 1000201460 – Questions 47-52

<p>QUESTION 47: For M3 Bidder Project Forms, if our firm has completed projects with categories of work that do not exactly match the RA(P), RA, RS, and DM categories outlined in the SOW, may we divide the billable days into the appropriate categories? For example for Indian Residential Schools research, which was billed as Work Package 1 and Work Package 2, some of the types of work completed fit variably within the RA, RS, and DM SOWs. May we divide the billable days accordingly?</p>
<p>ANSWER 47: Please try to breakdown the different tasks performed under “Work Package 1” and “Work Package 2” so that they match the RA, RS and DM tasks outlined in the Statement of Work.</p>
<p>QUESTION 48: For both M2 Resource Tables and M3 Bidder Project Forms, if a specific resource completed work that fits a specific category as per the SOW but billed it under a different or lower category, may we divide the billable days into the appropriate categories? For example, a resource completes an RA analytical research report on a project but was billed under RS. Or a resource completed billable work as a Database Coordinator that would now fit under the RS SOW.</p>
<p>ANSWER 48: See answer 47.</p>
<p>QUESTION 49: For M3 Bidder Project Forms if we include time on a project prior to October 23, 2013, we understand it is not calculated in the rated requirements. But might it still meet the mandatory requirements? For example, RA tasks which were completed between 2012-2018, that total the minimum 20 billable days required. Or RA tasks completed after October 23, 2013 that meet the requirements for an RA project summary but RS and DM time completed prior to that date.</p>
<p>ANSWER 49: Only work completed within that 5-year period will be considered.</p>
<p>QUESTION 50: If we are required to have (at minimum) 4 resources, 1 in each of RAP, RA, RS, and DM but are required to provide 1 RAP, 2 RA, and 1 RS projects, can the RAP qualify as the main resource in both the RAP and one of the RA project summaries?</p>
<p>ANSWER 50: No, but the RA(P) can be the additional RA(P) on the RA project.</p>



QUESTION 51:

Given that there are additional requirements such as 'wet' signatures on reference letters and an additional project summary from any previous similar solicitation, may we request reconsideration for an extension of the deadline date.

ANSWER 51:

Extension has been granted, new closing date: **December 10, 2018 at 2:00 pm.**

QUESTION 52:

Table M3 Bidder Project Forms state for the proposed resource "This Resource must have at least 20 billable days on the project." Is it mandatory to have the 20 billable days in the category of work for the research project. For example, for the Research Analysis - Principal Resource Project, must the 20 billable days be only RA(P) or can they be a mixture of RA(P), RA, etc.

For time completed on projects outside the Oct 23, 2013 project cut-off, may that time be included in the project summary, but clearly separated out? For example, 547.5 RA days after October 23, 2013, 80 RA days before October 23, 2013?

May I confirm that for the M2 Resource calculation of billable time, that time is "lifetime" and is not restricted by the 5 year cut-off for project summaries?

ANSWER 52:

Part 1 – Yes, the billable days should be in the category for which he/she is proposed.

Part2 – Yes, this should show work that is at the level proposed for.

Part 3 – For the M2 Resource calculation of billable time, that time is within the last 10 years as per the Statement of Work and is therefore not restricted to the 5 year cut-off for project summaries.



QUESTIONS ET RÉPONSES

Titre du projet	Analyse de la recherche, services de recherche et services de gestion de documents
Numéro de demande	DOC 1000198610 et DOC 1000201460 - QUESTIONS 47 à 52

QUESTION 47 :

Concernant le tableau O3 Formulaires relatifs aux projets du soumissionnaire, si notre entreprise a réalisé des projets en utilisant des catégories d'activités qui ne correspondent pas exactement aux catégories de l'AR (RR), de l'AR, des SR et de la GD décrites dans l'énoncé des travaux, pouvons-nous répartir les jours facturables selon les catégories appropriées? Par exemple, dans la recherche liée aux pensionnats indiens, qui a été facturée comme Lot de travaux 1 et Lot de travaux 2, certains des types de travaux exécutés correspondent de manière variable aux énoncés de travaux pour l'AR, les SR et la GD. Peut-on répartir les jours facturables en conséquence?

RÉPONSE 47 :

Veuillez répartir les différentes tâches accomplies dans le cadre de « Lot de travaux 1 » et « Lot de travaux 2 » afin que cela corresponde aux activités d'AR, des SR et de GD décrites dans l'énoncé des travaux.

QUESTION 48 :

Concernant les tableaux O2 Ressources proposées et O3 Formulaires relatifs aux projets du soumissionnaire, si une ressource a réalisé un travail qui correspond à une catégorie précise selon l'énoncé des travaux, mais elle l'a facturé selon une catégorie différente ou inférieure, pouvons-nous répartir les jours facturables selon les catégories appropriées? Par exemple, une ressource réalise un rapport de recherche analytique (AR) dans le cadre d'un projet, mais ce travail a été facturé en tant qu'activité de SR. Ou une ressource exécute un travail facturable à titre de coordonnateur de la gestion des bases de données qui correspondrait à l'énoncé des travaux concernant les activités de SR.

RÉPONSE 48 :

Voir la réponse 47.

QUESTION 49 :

Concernant le tableau O3 Formulaires relatifs aux projets du soumissionnaire, si nous incluons le temps travaillé dans le cadre d'un projet avant le 23 octobre 2013, nous comprenons qu'il n'est pas calculé dans les critères cotés, mais peut-il toujours répondre aux critères obligatoires? Par exemple les activités d'AR accomplies entre 2012 et 2018 qui correspondent au total des 20 jours facturables exigés. Ou des activités d'AR accomplies après le 23 octobre 2013 répondent aux exigences concernant les résumés de projets d'AR, mais des activités liées aux SR et à la GD ont été réalisées avant cette date.

RÉPONSE 49 :

Seul le travail réalisé au cours de la période des cinq ans sera pris en compte.



QUESTION 50 :

Si nous sommes tenus d'avoir (au minimum) 4 ressources, une pour l'AR-RP, une pour l'AR, une pour les SR et une pour la GD, et que nous sommes tenus de fournir un projet d'AR-RP, deux projets d'AR et un projet de SR, la ressource de l'AR-RP peut-elle être admissible comme principale ressource aussi bien pour le résumé de projet concernant l'AR-RP que pour l'un des résumés de projet concernant l'AR?

RÉPONSE 50 :

Non, mais la ressource de l'AR-RP peut être la ressource supplémentaire dans le projet relatif à l'AR.

QUESTION 51 :

Étant donné qu'il y a des exigences supplémentaires comme les signatures « physiques » à apposer sur les lettres de référence et un résumé de projet supplémentaire d'une semblable demande de soumission précédente, peut-on demander un réexamen de la prorogation de la date limite?

RÉPONSE 51 :

La prolongation a été acceptée, nouvelle date de clôture: le 10 décembre 2018 à 14h00.

QUESTION 52 :

Dans le tableau O3 Formulaire relatifs aux projets du soumissionnaire, il est indiqué pour la ressource proposée : « Cette ressource doit accumuler au moins 20 jours facturables dans le cadre du projet ». Il est obligatoire d'accumuler les 20 jours facturables dans la catégorie de travail concernant le projet de recherche. Par exemple, pour l'AR-RP, les 20 jours facturables doivent-ils être uniquement des activités d'AR-RP ou peuvent-ils être un mélange d'activités d'AR-RP, d'AR, etc.

Concernant le temps travaillé dans le cadre de projets réalisés avant le 23 octobre 2013, peut-on l'inclure dans le résumé de projet tout en l'indiquant séparément? Par exemple, 547,5 jours d'activités d'AR après le 23 octobre 2013, 80 jours d'activités d'AR avant le 23 octobre 2013?

Puis-je obtenir confirmation que, concernant le calcul des jours facturables pour les ressources selon le critère O2, ce temps est « permanent » et ne se limite pas à la période des 5 ans pour les résumés de projets?

RÉPONSE 52 :

Partie 1 – oui, les jours facturables doivent correspondre à la catégorie pour laquelle la ressource est proposée.

Partie 2 – oui, cela doit démontrer le travail qui correspond au niveau pour lequel la ressource est proposée.

Partie 3 – Pour ce qui est du calcul des jours facturables pour les ressources selon le critère O2, ce temps concerne les 10 dernières années d'après l'énoncé des travaux et n'est donc pas limité à la période de 5 ans pour les résumés de projets.